

undefined - vendredi 3 mai 2024

Votre région | Politique & Territoires

LA BÂTHIE

Niche Fused Alumina : « Trouver un repreneur au plus vite », demande Hervé Gaymard



Située à La Bâthie, l'entreprise Niche Fused Alumina est l'unique fabricante de corindon blanc en France. Archives photo Le DL/Laurence Veuillen

Placée en redressement judiciaire depuis le 23 avril, l'entreprise Niche Fused Alumina (détenue par le groupe américain Dada Holdings) [est confrontée à d'importantes difficultés financières](#). Face à cette situation, les élus du département se mobilisent.

Dans un communiqué cosigné avec Vincent Rolland (député de la deuxième circonscription de Savoie), Martine Berthet (sénatrice), Fabrice Pannekoucke (vice-président de la Région) et Franck Lombard (président de l'agglomération Arlysère), Hervé Gaymard (président du conseil départemental) rappelle l'importance « de sauvegarder ce site industriel pour la vallée, mais également pour la souveraineté nationale » : « Près de 180 emplois sont menacés par une concurrence trop importante, notamment venue de l'étranger. Nous sommes mobilisés depuis plusieurs semaines aux côtés des salariés pour alerter le Gouvernement et trouver une solution. Début avril, nous avons écrit aux ministres de l'économie et de l'industrie pour souligner l'impérieuse nécessité de trouver un repreneur au plus vite. Vincent Rolland s'est également entretenu avec le cabinet du ministre de l'industrie. »

Exprimant leur soutien total aux salariés menacés, les élus savoyards signalent que « la sauvegarde de nos outils productifs et la réindustrialisation nécessaire de notre pays justifient le maintien de l'usine de La Bâthie, au même titre que l'ouverture, demain, d'un nouveau site à

Château-Feuillet ». Par ailleurs, ils considèrent que l'Union européenne doit instaurer « au plus vite des clauses anti-dumping protégeant nos productions ».